

【教育目標】

♣明るくやさしい子ども ♡ 進んで学習する子ども ♧健康でがんばる子ども

# 旭田っ子だより

平成30年10月23日(火)

旭田小学校学校だより 9

文責：校長 遠藤 修一

## 笑顔と感動をありがとう！チーム旭田発表会 素晴らしい旭田っ子に拍手！

10月20日にチーム旭田発表会が実施されました。

今年度は、数年後に待ち受けている児童数減少・学級減を見据えて、発表会の構成を大きく変えて実施しました。午前中は作品展示をじっくり見る時間を設け、その後開会式・第1部発表、昼食後に第2部発表・閉会式という流れで実施しました。

第1部発表は、青少年の主張発表から始まり、第2学年の発表に続きました。そこでは今年度の生活科の取り組みを「おまつり」の形で来賓・保護者・地域の方々に発表しましたが、普段は静かでおとなしい児童まで大きな声で自分たちの取り組みを発表しました。そのほほえましい姿に観客はすべて笑顔になりました。続いて5年生の外国語活動の成果を踏まえた発表も、時折見せるユーモラスな仕草が見ている人々をその世界に引き込みました。締めくくりはかわいらしい6名の1年生による音楽劇「大きなカブ」でした。青柳先生が昨年に引き続き演じたカブを6名が力を合わせて引き抜きました。そのかわいらしさと一生懸命さが、観客を自然に笑顔にしてくれました。

P T Aの皆様による豚汁を家族で味わった後、第2部発表になりました。郡音楽祭でも披露した3、4年生の合奏でしたが、その時よりも入場の仕方を演出して行い、一人ひとりが今までの練習の成果を十二分に発揮し、心を合わせて合奏している姿に感動しました。学年発表の最後は6年生の「私たちが支えてくれた人たちへ」という劇でした。6年生一人ひとりが、感謝の気持ちを込めて演技し発表する姿は見る人たちを感動の世界に引き込みました。中には涙する方も見られました。

最後に全校合唱で旭田っ子たちの心を合わせた歌声で発表のすべてを終了しましたが、閉会式での感想発表も感動的でした。今年度で退会する保護者の方9名の感想はいずれも思いがこもっていて、「笑顔と感動」にあふれた平成30年度のチーム旭田発表会の締めくくりになりました。

当日の朝から協力いただいた保護者の皆様、子どもたちの発表を熱心に見てくださった来賓の皆様、地域の皆様に厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

## 第2回奉仕作業ありがとうございました

P T A奉仕作業では、5・6年生と共に会場撤去および窓ガラス拭き等をしていただき、冬前に学校環境をきれいにしていただきました。ありがとうございました。

